

Forums pour l'entourage

## Cocaine ; je suis en panique

Par Profil supprimé Posté le 17/03/2017 à 01h43

Bonjour,

voilà j'ai rencontré recemment une personne qui prend de la cocaine, je lui ai dit que j'étais contre toute drogue, donc il en a pas repis devant moi mais quand on a eu une relation intime il en avait mis sur different partie de son corps et j'en ai senti sur ma langue (gout amer)

et maintenant je suis en panique car j'ai peur que cela se détecte et il m'a dit que j'avais rien pris car j'avais rien vu à l'oeil nu et que cela ne se detecterai plus dans 2 jours mais voilà en regardant sur le net j'ai vu que dans les cheveux cela pouvait se voir 90 jours. j'ai une peur panique de perdre mon boulot, j'ai tellement eu du mal à etre une femme indépendante et je me retrouve avec cet homme qui prends ça et je lui en veut, je l'ai déjà quitté deux fois pour ça mais me dit qu'il n'en reprendra plus devant moi mais voila je stresse pour ce gout que j'ai eu dans la bouche. que ma vie soit foutu en l'air, et si il en reprend?..... Merci pour votre réponse.

J'ai envoyé un message déjà à info drogue mais si je recois une réponse avant du'n personne du forum cela m'aiderai. Merci

### 1 réponse

---

Profil supprimé - 18/03/2017 à 19h46

je ne suis pas tres informée sur la cocainemas si vous n'en avez pas pris meme involontairement je pense que ça ne risque rien,mais vivre auprès de cet homme n'est peut etre pas bon pour vous car il est très usant e t difficile de vivre aupres de personnes addictes aux stupéfiants.si vous vivez dans la crainte essayez de vous renseigner auprès de personnesqui peuvent vous aider a connaitre les dangers et les difficultés que vous pourrez rencontrer comme 1 docteur ou 1 psy . c'est vrai que vous avez raison de penser a votre avenir ,faites attention a vous courage annedu52